
Orthographe Leçon n°…  

LA LETTRE S 
 

 En début et en fin de mot (quand elle s’entend), la lettre  

s se prononce [s] comme dans serpent. 

Exemples : ……………………………………………………………... 

 

 Au milieu d’un mot, je dois faire attention. 

La lettre s fait le son [s] entre une consonne et une voyelle. 

Exemples : ……………………………………………………………... 

La lettre s fait le son [z] entre deux voyelles. 

Exemples : ……………………………………………………………... 

Pour qu’elle se prononce [s], je dois alors mettre ss. 

Exemples : ……………………………………………………………... 

 

Je connais ma leçon   

 

Complète avec  s ou ss selon le son que tu entends. 

Une a……..urance  /  des chau……ettes  /  un e…….poir 

La mai……..on  /  une cho…….e  /  une émi…….ion  

La …….alade  /  la gro……..eille  /  un a……pirateur 

Une chemi……..e  /  un our…….   /  un profe…….eur 

Le ha…….ard  /  la ta…….e    / des bi……..cottes 
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